

Santiago Creel no firmó las reformas electorales porque tenían errores

La Cámara de Diputados informó que envió al Ejecutivo el Plan B de la Reforma Electoral para su publicación, pero antes de eso al mediodía el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, aseveró que la reforma no la había publicado el presidente López Obrador porque le faltaba la firma del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

Por su parte, el Diputado Presidente informó que ya firmó las reformas electorales a cuatro leyes que integran el llamado Plan B y manifestó que no las había firmado porque había errores.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21Al0NFXa1RPwpgkQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213283&parld=75F18D3264FEE48F%213278&o=OneUp